

Una plataforma de talla mundial para la moda en Colombia

## **SE ALISTA UNA EDICIÓN DE LUJO DE DISTRITO MODA + PASARELA DE INCLUSIÓN COLOMBIA**

**Cali, Valle del Cauca** La Cámara de la Moda Colombiana, Capítulo Valle del Cauca, en alianza con la Gobernación del Valle, se complace en anunciar la 4ª edición de Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia, un evento que continúa marcando un hito en la industria de la moda latinoamericana. Este evento internacional se llevará a cabo del 25 al 28 de junio en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, con pasarelas alternas en Palmira, Cali y Yumbo.

### **Un evento en movimiento**

La 4ª edición de Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia se llevará a cabo bajo el lema "En Movimiento", un concepto que va más allá de lo estético. Este lema refleja cómo la moda es un espejo de los movimientos políticos, sociales y culturales que atraviesan el mundo en la actualidad.

A través de pasarelas de alto nivel, fiestas temáticas, lanzamientos exclusivos y diversas actividades, el evento se posiciona como un crisol de creatividad y tendencia, alineado con la dinámica actual de la moda global.

### **Un referente para el sur occidente colombiano**

Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia se ha consolidado como el mayor evento de moda de Latinoamérica, promoviendo no solo el talento local, sino también posicionando la moda colombiana en el ámbito internacional. Este evento se ha convertido en un puente entre Colombia y el mundo, destacando la riqueza cultural y la diversidad del país, con una especial mirada a la innovación y la creatividad de los diseñadores colombianos.

### **Campaña Publicitaria de Lujo 2025**

La campaña publicitaria de la 4ª edición del evento será de lujo, con la participación de Camila Avella como imagen oficial. Este año la Cámara de la moda colombiana, capítulo Valle del Cauca, en cabeza de Guio Di Colombia y bajo la dirección de arte de Julián Suárez, la dirección audiovisual de Jeff López, la fotografía de Ismael Morelos y el styling de peinado y maquillaje de Christian Soto, presentará un fashion film y una serie de impresionantes fotografías que estarán presentes en vallas publicitarias, gigantografías y material impreso de lujo.

El equipo de la Cámara de la Moda, junto a productores de moda como Yamal Gómez, Andrés Martínez y Mirna de la Torre, ha creado una pieza visual que resalta el lema "En Movimiento", fusionando la moda con causas sociales y culturales.

### **Sobre la Cámara de la Moda Colombiana**

La Cámara de la Moda Colombiana, Capítulo Valle del Cauca, ha sido clave en el impulso de la industria de la moda en el país, promoviendo la visibilidad de nuevos talentos y brindando una plataforma para los diseñadores más destacados.

Con el apoyo de la Gobernación del Valle, Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia se establece como un espacio esencial para la integración de la moda con el bienestar social, ofreciendo oportunidades de creación, intercambio cultural y proyección internacional.

### **Una cita imperdible para los amantes de la moda**

Distrito Moda + Pasarela de Inclusión Colombia 2025 promete ser un evento único lleno de innovación, inclusión y las últimas tendencias de la moda. ¡No te pierdas la oportunidad de vivir una experiencia diferente y consciente de la moda en el sur occidente colombiano!